

ABSTRAK

NEGARA VERSUS KORPORASI : STUDI RELASI *SUGAR GROUP COMPANIES* SEBAGAI FAKTOR PENGHAMBAT PEMBANGUNAN TIANG SUTET OLEH PLN DI KABUPATEN TULANG BAWANG 2010-2014

Oleh

BETTY DORA SIRAIT

PT. PLN (Persero) memiliki peran yang sangat penting dalam berperan untuk menyediakan pasokan listrik bagi negara Indonesia. Akhir-akhir ini sering terjadi pemadaman listrik di wilayah Lampung. Penyebab terjadinya pemadaman listrik di Provinsi Lampung adalah kurangnya pasokan listrik dari Sumbagsel (Sumatera Bagian Selatan). Membangun tiang SUTET (Saluran Udara Tegangan Ekstra Tinggi) melintasi lahan perkebunan PT. *Sugar Group Companies (SGC)* merupakan solusi yang ditawarkan dalam mengatasi masalah kurangnya pasokan listrik di Lampung.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Negara Versus Korporasi : Studi Peran *Sugar Group Companies* Sebagai Faktor Penghambat Pembangunan Tiang Sutet Oleh PLN di Kabupaten Tulang Bawang 2010-2014 . Tipe penelitian dalam penelitian ini merupakan tipe penelitian kualitatif.

Hasil penelitian, mengungkapkan bahwa teori Marx yang mengatakan gagasan tentang negara harus dikaitkan dengan dua faktor yaitu negara merupakan orde

politik yang merepresentasikan kepentingan kelas sosial dominan dan orde politik yang menjamin keberlangsungan akumulasi kapital tanpa gangguan perjuangan kelas. Dalam kasus ini, posisi negara telah dipengaruhi oleh korporasi. Regulasi pemerintah melindungi PT. *Sugar Group Companies (SGC)* sebagai sebuah korporasi dan kelas kapitalis dominan. PT. *Sugar Group Companies (SGC)* merupakan penghambat pembangunan Tiang SUTET (Saluran Udara Tegangan Ekstra Tinggi) yang melintasi perkebunan PT. *Sugar Group Companies (SGC)*. PT. *Sugar Group Companies (SGC)* bersedia memberikan izin kepada PT. PLN (Persero) untuk melakukan penarikan jaringan transmisi 150 kV, dengan syarat Pihak PT. PLN (Persero) harus membayar sewa atas penggunaan lahan dan asuransi pesawat kepada Pihak PT. *Sugar Group Companies (SGC)*. Pihak PT. PLN (Persero) harus membuat daftar perjanjian yang akan disepakati bersama antara Pihak PT. PLN (Persero) dan PT. *Sugar Group Companies (SGC)*.

Kata Kunci: PT. PLN (Persero), PT. *Sugar Group Companies (SGC)*, SUTET (Saluran Udara Tegangan Ekstra Tinggi)